

A Un Clic

Marzo 9, 2016
En Holanda instalan semáforos con parejas homosexuales para apoyar la diversidad

A UN CLIC
 INTERNACIONAL

Marzo 8, 2016
Ganar más dinero no es proporcional a la felicidad: Matt Killingsworth

A UN CLIC

Marzo 8, 2016
Un tribunal británico falla que no debe prohibirse el tabaco en las cárceles

A UN CLIC

Marzo 8, 2016
Procurador Alejandro Ordóñez llegó a Twitter

A UN CLIC

Marzo 7, 2016
La campeona panamericana de apnea que se sumergirá en el agujero azul de Belice

A UN CLIC

Marzo 7, 2016
Los duques de

Gobierno analiza propuesta de cortes de luz, pero por ahora se descarta apagón

NACIONAL

Marzo 8, 2016 - 4:54 Pm - Tags: Cortes De Luz, Energía, Gobierno, XM

Me gusta 11 | Twitrear | WhatsApp



Foto referencial de Ingimage

La firma especializada XM, encargada de manejar el nivel de los embalses en el país, presentó al Ministerio de Minas y Energía una recomendación, tras la crisis energética desatada por los efectos del Fenómeno del Niño y la suspensión de operaciones de las planta de Guatapé y Termoflores.

Según fuentes del organismo, dicha recomendación de adelantar cortes de luz programados durante seis semanas, ayudarán a que los embalses no tengan tanto 'estrés', producto de la sobredemanda de energía.

Esto permitiría un ahorro del 5% de la demanda, lo que equivale a 9 gigavatios día.

Dicha recomendación, junto con otra que está siendo evaluada por el Consejo Nacional de operación, serán a su vez analizadas por el Ministerio como parte del [plan para enfrentar la crisis de demanda de energía que afecta al país.](#)

Cruzada de ahorro

El Gobierno presentó los incentivos para la cruzada del ahorro de energía que enfrentará la recta final del Fenómeno de El Niño, promoviendo el ahorro en hogares, comercios e industrias, beneficiando a los que logren una reducción en el consumo y penalizando a aquellos que derrochen energía eléctrica.

Cambridge pasan unas vacaciones en los Alpes

A UNCLIC

Marzo 7, 2016

Un hombre asesina a un amigo en India tras discusión sobre Messi y Cristiano

A UNCLIC

INTERNACIONAL

Marzo 6, 2016

Las rosas amarillas vuelven a la casa de García Márquez por su cumpleaños

A UNCLIC

Marzo 6, 2016

Un grafitero convierte el zoco de

de la historia judía

A UNCLIC

Marzo 6, 2016

"Decir 'I love you' nunca va pasar de moda": Lionel Richie

A UNCLIC

Así lo anunció María Lorena Gutiérrez, Ministra de Gobierno y Ministra (e) de Minas y Energía, quien además indicó que sumado a la medida de garrote y zanahoria *"todos los colombianos debemos hacer un esfuerzo para ahorrar entre el 5% y 10% de energía en marzo y abril (...)* Los embalses están en el mínimo crítico y no podemos seguir generando sin que tengamos un apoyo de la ciudadanía en el uso y consumo de la energía eléctrica".

Como lo anunció el presidente, Juan Manuel Santos Calderón, el paquete de medidas se enfoca en el sector residencial y comercial, y en el sector industrial.

Apagar paga

Esta medida aplica para los usuarios residenciales y comerciales que ahorren energía con un consumo inferior al del mes de febrero de 2016, obteniendo como beneficio \$450 por cada kilovatio/hora ahorrado.

Así mismo, los usuarios cuyo consumo sea mayor que el registrado en el mes de febrero de 2016 tendrán que pagar \$450 adicionales por cada kilovatio/hora que consuman de más.

Generar energía

Esta medida aplica para los grandes consumidores de energía, técnicamente catalogados como usuarios no regulados, como industrias cementeras, mineras, petroleras y grandes superficies.

Por un lado, se entregará una remuneración a aquellos grandes consumidores que se pueden desconectar del sistema interconectado nacional para generar con plantas de respaldo o emergencia. Será un pago por el ahorro de energía al que esté dispuesto a ofrecer el gran consumidor.

De otra parte, para los grandes consumidores que pueden generar energía, ya que tienen la capacidad técnica y operativa para producirla, se le remunerará a precio de bolsa la energía que generen.

Los grandes consumidores, que de manera voluntaria consuman menos energía deberán contactar a un comercializador, y los que estén dispuestos a autogenerar para ofrecer energía en bolsa, deberán contactar a un comercializador

[\(Lea aquí: Colombianos deben ahorrar entre 5 y 10 % de energía para evitar racionamiento: ministra \(e\) de Minas\)](#)

Tips de ahorro

- Abra la nevera sólo cuando sea necesario y saque todos los alimentos que vaya a usar de una vez, recuerde que cuanto más abra la puerta mayor será el consumo de energía.
- Los bombillos tradicionales gastan mucha electricidad generando calor, use bombillos ahorradores, disminuye el consumo de energía en un 80% y cuida su bolsillo.

- Apague los aparatos eléctricos que no esté usando y desconéctelos para evitar pérdida de energía, estos consumen entre 10% y 60% de energía.
- No se duerma con el televisor prendido. Si acostumbra ver televisión antes de dormir, es probable que se quede dormido y no se percate de apagar el televisor. Escoja la opción de temporizador en el televisor para que se apague automáticamente y pueda dormir tranquilamente después de recibir la factura de energía.
- No deje conectado el cargador del celular cuando no lo esté usando.
- Apague las luces cuando no las necesite. Aproveche al máximo la luz del sol, para que pueda prender las luces más tarde. Esto también se verá reflejado en el recibo de energía.
- Si tiene ventilador o calefacción en casa, apáguelo cada vez que vaya a salir.
- Lave la ropa con agua fría y en carga completa para ahorrar el consumo de energía con la lavadora.
- Se recomienda el uso de la plancha en una sola sesión y en momentos del día que no son considerados horas pico. Esto aporta significativamente en el ahorro de energía.
- Las secadoras de ropa consumen más energía que otros electrodomésticos. Se recomienda el uso de la opción colgar la ropa, si no tiene esta opción se sugiere reducir el tiempo de secado.
- Utilice con moderación estufas eléctricas, y cuando lo haga utilice tapas para las ollas. Esto aumenta la temperatura rápidamente, al mismo tiempo que disminuye el consumo de energía.

Gobierno estudia posibilidad de hacer cortes programáticos: Acolgen

Al término de una reunión con el presidente Juan Manuel Santos, la Asociación Colombiana de Generadores de Energía Eléctrica (Acolgen), descartó que se vaya a presentar un apagón en el país, a pesar de la crisis que se presenta por cuenta del Fenómeno del Niño.

Sin embargo, la presidenta ejecutiva de Acolgen, Ángela Montoya, manifestó que el Gobierno sí estudia la posibilidad de hacer cortes de energía programáticos.

“Se han descartado porque el país no puede pensar que va a haber un apagón ni siquiera similar al que sucedió en el año 93 y está la posibilidad de mirar hacia el futuro cercano si es necesario unos racionamientos programados que afecten la menor cantidad a la demanda”, sostuvo Montoya.

A pesar de esto, la presidenta de Acolgen dijo que la decisión final la tomará el Gobierno, en cabeza del presidente Juan Manuel Santos con la ministra de Minas, María Lorena Gutiérrez.

Por otra parte Montoya manifestó que todas las generadoras del país están operando al 100%, además, dijo que no hay ninguna orden de apagar para iniciar cortes programáticos.